

Les Combattants Constitutionnalistes manifestent en République Dominicaine



Saint-Domingue, 30 juin (RHC-PL)- En République Dominicaine, des membres de l'Organisation de Combattants Constitutionnalistes ont réclamé face au palais National le versement de pensions pour les civils qui ont participé à la Révolution d'Avril 1965.

Le président de cette organisation Virgilio Martínez, a rappelé que seuls les militaires bénéficient actuellement de ces pensions et que les civils n'ont même pas suffisamment d'argent pour subvenir à leurs besoins.

Virgilio Martinez a déploré que le président de la République Dominicaine, Danilo Medina, ait refusé de recevoir l'Organisation de Combattants Constitutionnalistes. Il a estimé que le chef de l'État dominicain est mal conseillé pour cette question.



Radio Habana Cuba